



Ricardo Monreal asegura no haber datos de que narco reclute estudiantes

Ciudad de México. - **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de **Morena**, dijo desconfiar de los periódicos extranjeros, **por lo que esperarán a que autoridades mexicanas les informen si existe alguna carpeta de investigación** sobre el presunto reclutamiento de estudiantes de química por el **Cártel de Sinaloa**.

Cuestionado sobre lo publicado por el periódico **The New York Times**, el legislador dijo que en este momento no cuentan con información de la Fiscalía General de la República (**FGR**) que indique que eso está ocurriendo en algún lugar del país.

En su turno, el presidente de la Mesa Directiva, el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, informó que sostuvo una reunión con la directiva de la **Asociación Mexicana de Banqueros**.

Informó que durante el encuentro, **el sector le informó sobre la disponibilidad de dinero que tienen para inyectar al mercado** a través de créditos de manera inmediata y hablaron sobre cómo se ha reducido la morosidad y sobre la reforma judicial.

<https://www.zocalo.com.mx/ricardo-monreal-asegura-no-haber-datos-de-que-narco-reclute-estudiantes/>